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Vereinfachter Spenden-Nachweis 

Dieser Spenden-Nachweis ist ein Beleg  

für Ihre Spende an den Verein plus humanité. 

Er gilt nur für Spenden bis 300 Euro. 

Das Finanz-Amt hat den Verein plus humanité  

als gemeinnützig anerkannt.  

Gemeinnützig bedeutet: gut für die Gesellschaft. 

Die Anerkennung gilt bis zum 26.09.2029. 

Spenden an gemeinnützige Vereine können  

bei der Einkommens-Steuer angerechnet werden.  

Dafür brauchen Sie diesen Spenden-Nachweis  

und Ihren Konto-Auszug mit der Spende.  

Beides zusammen reichen Sie beim Finanz-Amt ein. 

Das nennt man Zuwendungs-Bestätigung. 

Empfänger: 

plus humanité e.V. 

Brandstraße 15 

04277 Leipzig 

Konto-Daten: 

Bank: Sparkasse Leipzig 

IBAN: DE29860555921090145051 

BIC: WELADE8LXXX 

Art der Zuwendung: 

Geld-Zuwendung 
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Steuer-Befreiung 

Der Verein plus humanité ist von der Steuer befreit.  

Das steht in dem Bescheid vom Finanz-Amt Leipzig 2,  

ausgestellt am 26.09.2024 (Prüf-Zeitraum 2021 bis 2023). 

Das sind die rechtlichen Grundlagen: 

• Körperschaft-Steuer-Gesetz § 5 Absatz 1 Nummer 9

• Gewerbe-Steuer-Gesetz § 3 Nummer 6

Verwendung der Spende 

Der Verein plus humanité fördert diese Dinge: 

• Kunst und Kultur

• Volks-Bildung, Berufs-Bildung und Studenten-Hilfe

• Toleranz für alle Kulturen und Völker

• eine internationale Grund-Einstellung

• Hilfen für diese Personen-Gruppen:

o politisch, rassistisch oder religiös verfolgte Menschen

o geflüchtete und vertriebene Menschen

o Menschen mit Behinderungen

o Zivil-Personen, die im Krieg

bleibende gesundheitliche Schäden erlitten haben

Der Verein verwendet die Spende nur für diese Zwecke. 

plus humanité e.V. 

Adresse: Brandstraße 15, 04277 Leipzig 

E-Mail: info@plushumanite.de

Steuer-Nummer: 231/141/12038 

4 Personen mit Lernschwierigkeiten  

haben den Text auf Verständlichkeit geprüft. 
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